



Tout droit descendu de la jungle (et aussi un peu inspiré par Walt Disney sans doute), voici Le Roi Lion.



Les Ramoneurs porte-bonheur dans toute leur splendeur.

Photos A.-C. DUSS

Pas la foule au bal du Nouvel-An à Bassins

Changement de date en cause?

La Jeunesse de Bassins organise traditionnellement son bal costumé le 2 janvier. Cette année, pour innover, pensant que la perspective d'un lendemain de congé inciterait peut-être plus de monde à se déplacer, elle avait opté pour la soirée du 1er janvier. Mal lui en

pris: les habitudes ne se bousculent pas si facilement... et les gens sont si peu attentifs... Le battage ne fut-il pas suffisant? Toujours est-il que la foule ne fut

l'ensemble «Megatron» qui animait la soirée et ceux qui avaient répondu à l'appel s'amuserent bien. Peut-être un peu trop de pauses aux dires de certains. Mais, bon, les organisateurs s'en sortirent, fort heureusement, car ils n'ont pas ménagé leurs efforts. Ils se remettent toutefois sérieusement en question pour l'avenir. Parmi le nombre restreint de costumes, il y en eut, par bonheur, de fort réussis et chacun put être récompensé. Voici les résultats du concours:

Adultes: 1. Mera Benetton, 2. Le Gourou de la Décharge, 3. L'Assurance maladie, 4. La Poireau, 5. Baby Bear, 6. Les Sioux, 7. La Famille Pyjama.

Enfants: 1. La petite lune, 2. Fatima, 3. Les Ramoneurs porte-bonheur, 4. La Fée, 5. Le

Roi Lion, 6. Les Lanternes de Noël, 7. Les Mille et une Nuits, 8. Les trois Petits, 9. L'Ours, 10. L'Ours brun. (oh)

Après le passage du Père Noël, les cheminées sont certes moins sales, mais il reste encore de la suie pour les joues du ramoneur.



Certains déguisements, parole d'ours, ont dû prendre pas mal de temps pour leur confection.

pas très dense... D'autre part, le concours de cos-

tumes remporte chaque année moins de succès. A tel point que les organisateurs se demandent s'ils vont poursuivre dans cette voie. Un bal, oui, mais costumé? C'était



Un participant resté bien songeur face à la photographe.



Le dernier clin d'œil sera pour l'un des musiciens de l'orchestre, instrument indispensable à la conduite d'un bal.